

PRESENTACIÓN DEL PROYECTO



¿Os habéis parado a pensar la cantidad de accidentes de tráfico que suceden por presencia de alcohol en sangre de los conductores a diario? Hoy en día esta es una de las causas mortales más habituales en el tráfico en España es la conducción. Según los últimos informes del Instituto Nacional de Toxicología y Ciencias Forenses, entre un 48 y 50% de los conductores fallecidos en accidentes de tráfico dan positivo en las pruebas de alcohol, drogas o psicofármacos. Esto es, qué uno de cada dos conductores fallecidos en accidentes de tráfico están bajo los efectos del alcohol o estupefacientes.

Por ello, hemos planteado crear un producto que resuelva este problema. Por medio de nuestro sistema se evitaría poder acceder al vehículo ebrio, y, por lo mismo, se restringiría al individuo a conducir hasta que esté de una tasa de alcohol ya permitida, abriendo así el acceso al coche.

Aquí tenemos una gráfica que representa el número de accidentes automovilísticos en los que los afectados han sido detectados conduciendo bajo los efectos del alcohol:

